

# BIG ISSUE

## Peringati HUT Ke - 17, DPC Hanura Kabupaten Bungo Gelar Bansos, Santunan Serta Donor Darah!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.BIGISSUE.ID](https://BUNGO.BIGISSUE.ID)

Dec 24, 2023 - 11:15



*Rangkaian Kegiatan DPC Hanura Dalam Rangka HUT Ke - 17 Tahun, Muali Dari Nobar, Bansos, Santunan, bSerta Donor Darah*

BUNGO - Dalam rangka memperingati HUT partai Hanura Ke - 17 tahun, DPC

Hanura Kabupaten Bungo yang dikatuai oleh A. Ja'far, S.pd adakan kegiatan bansos untuk masyarakat terdampak banjir, nobar serta donor darah.

Rangkaian kegiatan tersebut dimulai pada Jum'at malam (22/12/23) DPC Hanura mengadakan nobar debat cawapres, dilanjut dengan pembagian Bansos bersama dengan ketua DPD partai Hanura H.Kamal.HG,. ketua bapilu Drs. Hasrizal, B.A., M.Si serta kader dan caleg Hanura berupa sembako di beberapa titik kepada warga Bungo yang terdampak banjir pada Sabtu siang dan juga melakukan santunan kepada anak yatim piatu (23/12/23), dan hari ini Minggu (24/12/23) bertempat didepan rumah dinas bupati dalam kegiatan CFD DPC Hanura bersama dengan PMI serta kader dan caleg serta masyarakat memenuhi lokasi untuk menyumbangkan darah.







A. Ja'far, S.pd selaku ketua DPC Hanura mengungkapkan bahwa pada HUT Partai Hanura ke 17 sejumlah rangkaian kegiatan dilakukan untuk menyemarakkan hari jadi partai.

" Kita mengadakan beberapa acara untuk menyemarakkan hari jadi partai Hanura yang ke - 17, ada Nobar, Bansos untuk warga Bungo yang terdampak banjir, dan hari ini kita mengadakan donor darah", Ungkapnya.





Ja'far menambahkan bahwa Kegiatan donor darah ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat yang membutuhkan atau kekurangan darah selama menjalani pengobatan di RSUD Hanafie Bungo.

Ketua DPC sekaligus calon legislatif untuk DPR RI itu juga mengharapkan adanya bantuan sembako yang diberikan bisa bermanfaat untuk memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari, dan untuk darah yang sudah dikumpulkan nanti akan kita berikan kepada keluarga, rekan-rekan kita yang memerlukan ", Harapnya.

Ja'fat mengucapkan terimakasih kepada jajaran Pengurus DPC Partai Hanura Kabupaten Bungo atas kegiatan donor darah sukarela yang dilaksanakan di CFD bersama PMI kabupaten Bungo, dan untuk partai Hanura semoga kedepannya semakin kompak dan solid.

"Semoga darah yang disumbangkan bermanfaat untuk kehidupan manusia bagi yang memerlukan, serta untuk partai kita ini Hanura kedepannya lebih kompak, solid, dan jadi partai berintegritas, sesuai dengan slogan partai Hanura " Bangkit, Jaya, Menang! ", Tutupnya. ( Tika )